



Ça raconte l'histoire de sept enfants, le « Club des ratés ». En plus d'être la cible des brimades des gros durs de l'écoles, ils ont en commun d'avoir été victimes d'un clown métamorphe qui émerge des égouts tous les 27 ans pour se nourrir des terreurs, phobies ou cauchemars d'enfants.

Ces sept petits héros tentent de surmonter leurs peurs afin d'éviter un nouveau cycle meurtrier. Ce cycle a commencé un jour de pluie lorsque poursuivant son bateau en papier, George, un enfant, s'est retrouvé face-à-face avec le Clown Grippe-Su.

Comme le promettait la bande annonce, **Ça est explosif et donne le frisson**. Dans la salle obscure d'un cinéma du Mans, les sièges tremblaient à chaque moment de tension. Malgré l'univers sombre du film, de nombreux rires ont résonné lors de la séance grâce aux nombreuses répliques humoristiques entre les personnages. Un grand OUF de soulagement s'est également fait ressentir lorsque les lumières se sont rallumées.

En salles depuis le 20 septembre. Interdit aux moins de 12 ans. Durée : 2h15.

Camille DALICIEUX.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)